

que sólo podía dar en condiciones muy ventajosas. De aquí que, a una señal del jefe, la partida se disuelva y se reúna en un lugar convenido de antemano o unos kilómetros más adelante para volver a atacar al prevenido contrario en terreno y posiciones más ventajosas y breve espacio de tiempo después.

La movilidad extraordinaria de Palarea en estos seis meses está demostrada por las distancias que recorrió en corto espacio de tiempo, atravesando en todas direcciones las provincias de Madrid y Toledo, con la parte meridional de Avila, provincias que serían, con ligeras incursiones en otras limítrofes, el terreno elegido para sus correrías. El Médico se iba haciendo famoso, querido por unos, odiado por otros, pero imponiendo respecto con su presencia o con el simple anuncio de su proximidad. De aquí que cuando acabó el año su partida de once voluntarios se hubiera elevado a setenta y cinco hombres y setenta caballos. El futuro regimiento de caballería, su máxima ilusión, había empezado a organizarse.

